

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Creuse, le mercredi 27 novembre 2024

RECONQUÊTE! CREUSE SOUTIENT LES AGRICULTEURS

L'agriculture française est confrontée à une crise majeure qui menace sa pérennité. Les dynamiques institutionnelles et réglementaires orchestrées à Paris et à Bruxelles semblent inexorables et risquent d'éliminer progressivement les petits exploitants agricoles. Ces derniers peinent à s'adapter à une accumulation de normes contraignantes et à une concurrence internationale perçue comme déloyale. Et, le traité du MERCOSUR risque bien d'accélérer leur disparition.

"Le nombre d'agriculteurs en France est passé de 1.2 million en 1980 à 400 000 en 2024. Soit -66%. Sur la même période, le nombre de fonctionnaires du ministère de l' Agriculture est passé de 18 000 à 36 000. Soit + 90%.

voilà l'exemple parfait de la folie français." Sarah Knafo, Eurodéputé Reconquête!

Ce mardi 26 novembre, Sarah Knafo recevait les représentants du syndicat agricole de La Coordination Rurale au sein du Parlement européen afin de dénoncer le traité du MERCOSUR :

"Ce qui me dérange c'est qu'on demande aux agriculteurs français de se sacrifier pour l'industrie allemande. (...) On veut permettre d'abaisser les droits de douane pour exporter des voitures allemandes. Et en échange, on abaisse les droits de douane chez nous pour importer des produits alimentaires. Et c'est pas normal. Donc c'est normal en tant que Français de ne pas vouloir ce traité"

Reconquête! Creuse soutient ses agriculteurs et reste à leur côté pour faire entendre leur voix.

ANAPINSON
DÉLÉGUÉE DÉPARTEMENTALE DE LA CREUSE